

25 et 26 Juin 1988

Fête Aérienne au Musée de l'Air et de l'Espace

Les 25 et 26 juin 1988, sur invitation du général Brossier, Directeur du Musée de l'Air, le **Potez 25 en construction est présenté pour la première fois lors de la fête aérienne du musée.**

La direction de l'île de **France-Telecom où travaillait Michel Flora avait accepté d'installer un stand sur le tarmac** parmi les avions du musée. Le service de la communication s'est occupé de faire monter une tente permettant d'exposer la cellule du Potez 25. Ce service a également préparé une affiche et des tableaux pour présenter l'association, et a fourni des objets promotionnels à offrir.

